

del querido poeta había concluido. Reiteremos las fechas: febrero, 1926— septiembre, 1929. (Dentro queda centrado 1928, el año de «CANTICO»).

Quede en Murcia la indeleble memoria de su estancia, aquí durante estos años, unida a la aparición de «CANTICO», libro capital en la nueva poesía española, entre cuyas hojas canta, como en los árboles alegres de mayo, el aire de las cumbres que rodean nuestra ciudad. Y fijemos nosotros desde ahora en esta página de «SUDESTE» una lápida ideal, que las generaciones venideras colocarán en el antiguo palacio de los marqueses de Ordoño —¡Capuchinas, 6!— como uno de los mejores trofeos de la ciudad: AL POETA JORGE GUILLEN...

*Querido amigo Carlos Ruiz-Funes:*

*Sin tiempo para otra cosa, le envío este original (publicado hace 22 años en "Sudeste", y que nadie conoce ahora) para que lo reproduzcan, si quieren, como texto murciano en el "Homenaje a Jorge Guillén". No tengo posibilidad de hacer otro artículo. Dígale a Francisco Alamin Luixa, que también me ha escrito sobre esto.*

*Como a Jorge le gustó en su día este trabajo, creo le agradará verlo recogido en nuestro Homenaje de 1954.*

*Recuerdos a Ana. Un abrazo.*

*Juan Guerrero*

